



Réponse de la Ministre de la Défense à la question parlementaire n° 2075 du 12 mars 2025 de Monsieur le Député Yves Cruchten et de Monsieur le Député Georges Engel.

Ad 1 et 3)

La WSA travaille selon “business as usual”. Le gouvernement ne dispose pas d’informations pour appuyer les spéculations publiées dans la presse et qui nécessiteraient des mesures particulières « pour préserver le site et les activités de la WSA à Sanem ».

Le gouvernement rappelle qu’un important projet d’extension du site de la WSA est en préparation, tel que présenté aux membres des commissions parlementaires de l’Exécution budgétaire et de la Défense en date du 4 novembre 2024. Cette extension permettra à la WSA d’accueillir dans le cadre du futur bataillon binational de reconnaissance de combat sur son site un hub logistique dénommé « Multimodal Military Hub » (M3H). L’entretien des futurs véhicules de l’Armée luxembourgeoise et le stockage d’équipements et de matériels militaires sera assuré au M3H avec le concours de la WSA.

Ad 2)

Les travaux en question concernent la construction d’infrastructures de stockage supplémentaires. Ils sont menés et intégralement financés par les États-Unis, en collaboration étroite avec la WSA. Les travaux de construction ont débuté fin 2023 et devraient se poursuivre jusqu’à fin 2026.

Luxembourg, le 28 mars 2025.

La Ministre de la Défense

(s.) Yuriko Backes